



## Regierungsratsbeschluss vom 02. September 2014

Kommission für Jugendfragen (Jugendkommission); Mutationen

**P141150**

1. Der Regierungsrat wählt Christine Kaufmann und Elsbeth Meier Mühlemann für die laufende Amtsperiode 2013 bis 2017 als Mitglieder in die Kommission für Jugendfragen.

### **Begründung**

Mit der Wahl von Christine Kaufmann, Mitglied des Gemeinderats Riehen, und Elsbeth Meier Mühlemann, Geschäftsführerin JuAr Basel, hat der Regierungsrat die Vakanzen in der Kommission für Jugendfragen wieder besetzt. Christine Kaufmann ersetzt Irène Fischer-Burri, die ihre Tätigkeit als Gemeinderätin beendet hat. Elsbeth Meier Mühlemann folgt auf George Hennig, der aus der Geschäftsleitung von JuAr Basel zurückgetreten ist.

